質問|龍ケ崎のブランド米

「つく米」という名前のお米を作って、まいりゅうをパッケージに描く のはいかがでしょうか?

回答

この度は、本市のブランド米に関するご提案をいただきありがとうございます。

ご提案いただきました「つく米」は、龍ケ崎市の伝統芸能・文化財「撞舞」から着想を得たネーミングと多くの方々に親しみのある「まいりゅう」を使用したパッケージのご提案であると推察いたします。

現在、本市では「レディーファーストトマト」、「特別栽培米コシヒカリ」 をふるさと龍ケ崎ブランド農産物に認証し、その魅力を多くの方々に届け られるようにブランド農産物のPR事業に取り組んでおります。

今回のご提案は、本市のブランド米である「特別栽培米コシヒカリ」に限らず、市産米と他産米との差別化を図る貴重なご意見であると感じておりますので、実際に販売を手掛ける生産者にもお伝えし、参考とさせていただきたいと存じます。

今後も、イベント情報や様々な取組を市公式HPやLINE等で情報発信してまいりますので、引き続きご意見やご提案等がございましたらご連絡をお待ちしております。

【担当:農業政策課】

質問 | 公園への時計設置のお願いについて

小学生の子ども達が遊んでいる公園に時計を設置して頂きたいです。

今までも必要は高く感じていましたが、特にこれから冬になるにあたり 日が短くなり、チャイムより早い帰宅を促したい時に、子ども達みんなが 見える、時間に気付ける時計があって欲しいと強く願っています。

防犯面を考えても一刻も早い設置をお願いしたいです。ご検討よろしく お願い致します。

※中根台の児童公園(ときわ保育園裏)には、たくさんの子どもが毎日 遊んでいるので、優先的な設置をお願いしたいです。

回答

本市においては、龍ヶ岡公園や北竜台公園などの比較的規模の大きい公園は、地域のシンボルやイベント会場としてや、災害時の避難場所としての役割も果たしているため、公園内に時計を設置しております。

一方で、中根台児童公園のような街区内に居住する(自宅までの距離、帰宅に要する時間が短いと想定されます)方々が利用することを目的とした小規模な公園は、市内に95箇所あり、これらの公園への時計の新規設置はしておりません。

そのような中で、夕方の防災無線定時放送は、子どもたちの帰宅を促すチャイムと利用されている方も多いことから日没の早まる11月1日から1月31日までは放送時間を午後4時30分に早めているところでございます。

今回いただきましたご意見につきましては、今後の公園管理および防犯 対策における参考とさせていただきます。

【担当:道路公園課】

質問 元気サロン松葉館の件

昨年より利用させていただいてます。

老々介護で辛かったのですが、自分の健康・生きがい・体力・気力維持 を考え出向きました。皆さんそれぞれに自分に合った講座で生き生き頑張 っていました。

私も然り、お陰で日々張り合いもでき、人との接触もあり、以前より頑張って行動できるようになりました。佐貫方面、市内の各地からの集まる人々と語らいサロンが続けて利用できます様お願いします。

回答 この度は元気サロン松葉館に対しての貴重なご意見・ご感想をいただき、 ありがとうございました。

いただきましたご意見・ご感想につきましては、元気サロン松葉館の職 員等にも共有し、励みにさせていただきます。

元気サロン松葉館については、昨年で開館20周年を迎えるなど、地域 の方々をはじめ、多くの方にご利用いただいている施設でございます。

今後も利用者の方々が、より元気に生きがいを感じられるように、皆さまの活動の場として、継続的に事業を行って参りますので、引き続きご利用いただきますようお願いいたします。

【担当:健康增進課】